Aus der Gemeinderatssitzung vom 07.05.2024

Fußgängerampel Erdinger Straße

An der Erdinger Straße Höhedaimer Wirt war in den letzten Monaten eine provisorische Ampel aufgestellt, die die Verkehrsbewegungen gemessen hat. Damit das Straßenbauamt eine Ampelanlage an einer Bundesstraße errichtet, müssen in der Spitzenstunde 50 Querungen vorliegen. In Moosinning wurden im Schnitt 39 Anforderungen pro Tag gezählt. Die notwendigen Werte wurden damit weit verfehlt.

Jedoch wies das Landratsamt auf die gefährliche Situation, insbesondere für Schüler, an dieser Kreuzung hin und empfahl der Gemeinde, auf ihre Kosten eine Ampel zu installieren. Das Gremium hat sich mit dem Sachverhalt befasst, ist jedoch unschlüssig, wo die beste Position für eine Ampelanlage wäre und hat aus diesem Grund beschlossen, zunächst einen Verkehrsplaner heranzuziehen, der die Gesamtsituation an dem Kreuzungspunkt analysieren soll.

Richtlinie zur Förderung der Vereine

Auf Grund der finanziellen Situation muss bei den freiwilligen Leistungen der Gemeinde eingespart werden. Aus diesem Grund wurde die Richtlinie zur Förderung der Vereine in Zusammenarbeit mit einem Ausschuss aus dem Gremium überarbeitet und der Gemeinderat hat die neue Richtlinie in der letzten Sitzung beschlossen. Den Vereinen wird weiterhin ein Zuschuss für jedes jugendliche Mitglied in Höhe von 15 € sowie ein Übungsleiterzuschuss gewährt. Die Förderung von Investitionen wurde gestrichen. Ebenso wird der Zuschuss für die Rasenpflege der Sportvereine schrittweise wegfallen. Ab 2025 sind die Energie- und Bewirtschaftungskosten für die Sportanlagen bzw. Vereinsheime von den Vereinen selbst zu tragen.

Auslegungsbekanntmachungen im Bauleitplanverfahren

Auf Grund der unsicheren Rechtslage wird die Gemeinde Bekanntmachungen im Rahmen von Bauleitplanverfahren zunächst weiterhin analog im Aushang vor dem Rathaus Moosinning veröffentlichen.

Kassenkredit

Der Gemeinderat hat in der letzten Sitzung die in der Haushaltssatzung beschlossene Möglichkeit zur Aufnahme eines Kassenkredites (Überziehungskredit) in Höhe von 2,4 Millionen € auf die beiden örtlichen Banken aufgeteilt. Danach kann sowohl bei der Sparkasse als auch bei der Raiffeisenbank ein Kassenkredit in Höhe von 1,2 Millionen € in Anspruch genommen werden.

Notrufsäule

Das Gremium hat sich gegen die Errichtung einer Notrufsäule am Badeweiher Fichtenstraße ausgesprochen. Als Hauptgrund wurde angeführt, dass der Weiher gut frequentiert ist und fast jeder ein Handy mit sich führt.

Baugebiet östlich Gfällach

Der Firma Hilger, Hohenpolding, wurde der Auftrag für die Tiefbauarbeiten am Baugebiet östlich Gfällach erteilt.

Aktuell ist die Gfällachstraße gesperrt, da die Kanalanschlussarbeiten für das Baugebiet durchgeführt werden.

Kinderhaus BunteRKunt in Eichenried

Ab September wird in dem Kinderhaus eine zusätzliche Kinderkrippengruppe eröffnet, sowie zusätzliche Kindergartenplätze geschaffen.

Erneuerung Pumpwerk Fehlbachstraße

Der AZV erneuert ab 04.06. das Pumpwerk auf Höhe der Bushaltestelle Fehlbachstraße. Die Bundesstraße wird hierzu einseitig gesperrt und der Verkehr über eine Ampel geregelt.

Baumkataster

Die Fa. TreeConsult hat mittlerweile das Ergebnis der Untersuchung für das Baumkataster bekanntgegeben. Insgesamt mussten an 6 Bäumen Sofortmaßnahmen erfolgen (3 Fällungen, 3 x Totholzentfernung). Bei 160 Bäumen / Baumgruppen sind innerhalb des nächsten halben Jahres Maßnahmen zur Verkehrssicherung notwendig, welche demnächst ausgeschrieben werden.

Alle weiteren festgestellten Schäden werden sukzessive abgearbeitet.